

I Certamen fotográfico "Puertollano vive"

Motivar y fomentar la creatividad, así como propiciar la participación y dar a conocer obras de aficionados a la fotografía han sido los objetivos que han guiado a la organización este año, del I Certamen Fotográfico «Puertollano Vive».

Organizado por el Área de Cultura, y dentro de la programación desarrollada por la Universidad Popular para el verano 90, ha tenido lugar el I Certamen Fotográfico «Puertollano Vive».

Al Certamen han concurrido 140 obras, de 33 autores distintos, todas ellas de buena calidad, según opinión del jurado calificador. Las obras, en blanco y negro y color, de tema libre, ofrecen una temática variada y rica en imaginación: escenas de la vida cotidiana, cuadros costumbristas, paisajes, detalles de rejas, bodegones, se mezclan con montajes siguiendo las técnicas más modernas de la fotografía.

La adecuada composición, el acertado juego de planos, la creatividad y la calidad del positivo, ha hecho acreedora del primer premio, dotado con 50.000 ptas. y diploma, a la fotografía titulada SEPTIEMBRE, de la autora *Pilar García Manzanares*, de Almodóvar del Campo; el segundo premio ha sido para la obra SIN TÍTULO II, de *José Bonilla*, de Villanueva de los Infantes, dotada con 40.000 ptas. y diploma. Esta obra ha sido premiada por su depurada técnica, perfecto encuadre y nitidez del contraste. Finalmente el tercer premio, dotado con 30.000 ptas. y diploma, ha sido concedido a la fotografía PATIO DEL LABORADOR, del autor local *José Nocci*, por la perfección del color, dominio fotográfico y disposición de formas.

Las obras fueron expuestas, con gran éxito, durante el mes de agosto en la sala de exposiciones de la Casa de Cultura.



Verbena Popular en el barrio Cañamares.

Los barrios de la ciudad en fiestas

Con las fiestas de la barriada Cañamares, el día 10 de agosto finalizaban los festejos, que, como cada año en verano, tienen lugar en las distintas barriadas de la ciudad.

El verano es tiempo de fiesta para todos los barrios de Puertollano. La alegría y el bullicio de las verbenas populares, junto a los adornos que engalanan las calles, han puesto la nota de color al tradicional corte de cinta a cargo del alcalde de la ciudad y los presidentes de la Asociación de Vecinos de cada zona. Son jornadas festivas que protagonizan la calle, los vecinos del barrio.

Sin embargo, y detrás de estas actividades lúdicas, se pone de manifiesto el deseo y la satisfacción de todos por tener la oportunidad de convivir en armonía no sólo con los vecinos del barrio, sino también de conocer e intercambiar experiencias con los vecinos de otras barriadas, que acuden a las verbenas populares.



El alcalde inaugura la fiesta en el barrio «El Villar».

DIEZ ASOCIACIONES

El calendario de festejos comenzó el 8 de junio con las fiestas del Villar, y con un intervalo de una semana aproximadamente entre unas y otras, se han venido sucediendo las celebraciones festivas en las 10 asociaciones de la ciudad: Centro Sur, Fraternidad, Constitución, Santa

Ana, El Carmen, Las Mercedes, Libertad, Castilla, El Poblado y cerrando el periplo Cañamares.

La directiva de cada Asociación de Vecinos organiza y confecciona su propio programa de festejos teniendo en cuenta los gustos y las edades de sus vecinos. Concursos de gastronomía, verbenas, cuadros flamencos y manchegos, actividades

infantiles, juegos populares, campeonatos deportivos y los tradicionales carruseles para los más pequeños, intentan hacer cada día más participativas estas fiestas.

El final de estas fiestas de barrio abre paso a otra de las fechas grandes de Puertollano, las fiestas patronales en honor de la Virgen de Gracia, que tienen lugar en septiembre.



Primer Premio. Título SEPTIEMBRE. Autora, Pilar García Manzanares.

SOLUCIONES A LOS PASATIEMPOS

Soluciones: Crucigrama blanco

8	E	T	N	E	A	C	O	
7	O	O	O	O	A	T		
6	B	O	S	O	U	E	O	
5	A	I	N	U	S	E	V	
4	A	R	A	C	A			
3	M	A	S	I	M	I	N	
2	A	R	I	R	S	E		
1	F	E	R	I	A	L	A	
	1	2	3	4	5	6	7	8

Solución de la sopa de letras

Soluciones: Crucigrama

8	L	E	O	N	E	S	S	
7	E	R	R	O	R	L	A	
6	A	E	R	O	S	O	L	
5	S	O	S	O	S	N	A	
4	I	S	I	S	T	A		
3	R	A	M	O	N	O	T	
2	G	E	A	O	R	T	A	
1	A	S	U	N	C	I	O	N
	1	2	3	4	5	6	7	8



Solución al jeroglífico:
RE/P/SOL/Y/ENCASUR



Alumnas de la Escuela Municipal de Danza.

VIII Festival de Danza

El 29 de junio y como cada año, se celebró el VIII Festival de la Escuela Municipal de Danza.

Más de tres horas de espectáculo que pusieron de manifiesto el esfuerzo realizado por estos jóvenes a lo largo de todo el curso. La coreografía, realizada por las profesoras, abarcaba tanto el baile clásico como la música pop, el folklore y danzas populares griegas.

El colorido de los trajes, la simpatía de las pequeñas alumnas y la depurada técnica de los alumnos de clases superiores levantaron el aplauso al público asistente que llenaba el patio de butacas del Cine Córdoba.

Un año más la Escuela Municipal de Danza demostró la alta calidad de enseñanza que en ella se imparte, que según palabras del alcalde, seguirá gozando del patrocinio municipal.